

SAINT LOUIS BERTRAND

Le père de saint Louis Bertrand était d'une insigne piété. Après sa mort, il apparut à son fils avec des cris et des gémissements pour implorer son assistance. Aussitôt saint Louis Bertrand pria et fit faire des prières ; toujours néanmoins son père lui apparaissait, jetant les mêmes ranglots. Le saint, touché de compassion, priait, gémissait pour l'âme de son père, il offrait ses messes, récitait une infinité de psautiers et de rosaires, il jeûnait, se donnait la discipline jusqu'au sang, et avec tout cela il n'en put obtenir la délivrance qu'après huit ans.

VISION DE SAINTE GERTRUDE

Sainte Gertrude eut un jour la vision d'une religieuse défunte, qui avait passé sa vie dans les plus hautes vertus. Cette âme se tenait devant Notre-Seigneur, n'osant lever les yeux vers lui et toute honteuse de cette présence. Notre-Seigneur étendit son bras comme pour se l'attirer, mais elle se retira de lui par humilité. Sainte Gertrude, surprise, demande la raison de tout cela. L'âme lui répondit : " Je ne suis pas entièrement purifiée, et si Dieu me permettait d'entrer au ciel dans l'état où je suis, je ne me sentirais pas le courage d'accepter, parce que je ne suis pas encore une épouse digne du Sauveur ". (FABER, *Tout pour Jésus.*)

SAINTE CHRISTINE

Sainte Christine est une des servantes de Dieu qui ont eu le plus de zèle pour le soulagement des âmes du purgatoire. Un jour, par la permission de Dieu, son âme fut conduite dans un lieu où l'on souffrait de si horribles tourments qu'elle crut que c'était l'enfer ; mais un ange l'assura que ce n'était que le purgatoire. De là elle fut menée dans le ciel devant le trône de Dieu, qui lui donna